

Ressort: Auto/Motor

Alkoholkontrollen: Koalition will Blutentnahmen auf den Prüfstand stellen

Berlin, 29.11.2014, 09:35 Uhr

GDN - Die große Koalition will die aufwändigen Blutentnahmen bei Alkoholkontrollen auf den Prüfstand stellen. "Wir sollten das System der Blutentnahme insgesamt überdenken", sagte der Unions-Fraktionsvize Thomas Strobl (CDU) dem Nachrichtenmagazin "Focus".

"Die modernen Atem-Alkoholtests sind heute auch sehr präzise, da könnten wir auf die Blutentnahme verzichten". SPD und Union hatten sich darauf im Koalitionsvertrag im Grundsatz verständigt. Sollte es aber beim heutigen System bleiben, müsse der Richtervorbehalt entfallen, drängt Strobl. Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) solle "schnell einen Entwurf vorlegen, der die Ermittlungstätigkeit der Polizei den praktischen Gegebenheiten anpasst".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-45444/alkoholkontrollen-koalition-will-blutentnahmen-auf-den-pruefstand-stellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619